



Anfangen

# Anfangen

Jesus hat nicht darauf gewartet, dass ihn die anderen lieben.

Er hat angefangen, Gutes zu tun und die frohe Botschaft zu verkünden.

Er hat uns als Erster geliebt.

Er hat geheilt und geholfen und nicht gewartet, bis es offizielle Hilfsaktionen gibt.

Wir wollen auch anfangen und anderen freundlich begegnen und versuchen sie so zu sehen, wie Gott sie sehen würde.

## Familienaktion: Anfangen

Bemalt einen Stein oder schreibt euren Namen mit Farbe darauf. Dann bringt ihn nach St. Elisabeth, St. Wiho oder St. Josef, je nach eurem Wohnort. Dort findet ihr irgendwo auf dem Kirchengelände oder in der Kirche einen Stein mit einer „1“. Sucht ihn und legt euren Stein dazu: Wenn viele mitmachen, entsteht ein Steinchenweg wie im Mottobild als Zeichen: Wir fangen an und machen uns in der Fastenzeit auf den Weg. Dabei tut es gut zu sehen, dass andere auch anfangen, dass andere auch auf dem Weg sind. Vielleicht können wir so auch während der Pandemie spüren, dass wir in unseren Gemeinden nicht alleine sind.

**Hinweis:** Auf unserer Internetseite findet ihr auch noch einen Link zu unserem Youtube-Channel, wo es jeden Mittwoch einen neuen Impuls zur Fastenzeit gibt [www. st-elisabeth-osnabrueck.de](http://www.st-elisabeth-osnabrueck.de)